

https://repository.uaeh.edu.mx/revistas/index.php/huejutla/issue/archive

Ciencia Huasteca Boletín Científico de la Escuela Superior de Huejutla

Publicación semestral, Vol. 11, No. 21 (2023)

Ciencia Huasteca

ISSN: 2007-493X

Presentación Editorial Editorial

Uno de los mayores retos al que nos enfrentamos en el quehacer cotidiano de nuestras vidas, es el ser mejor cada día. Bajo esta perspectiva, en el Boletín científico Ciencia Huasteca de la Escuela Superior de Huejutla se trabaja para lograr esta encomienda, donde se ha planteado como objetivo a mediano plazo, aumentar el nivel de indexación del Boletín Científico.

La ventaja que se observa en este objetivo es aumentar la visibilidad para llegar a un público más amplio que conozca, lea, y cite los artículos que aquí se publican. Así mismo, la ampliación de indexación permite que el Boletín sea una opción más para autores y lectores.

Se está retomando el vuelo, después de casi dos años por la pandemia de COVID-19, donde el trabajo académico y la difusión del conocimiento son factores determinantes que nos impulsan a redoblar el esfuerzo y con ello propiciar, la oportunidad para que colaboradores, investigadores, y autores consideren el Boletín Científico Ciencia Huasteca para difundir sus investigaciones.

Actualmente, en este número de Boletín Científico convergen las áreas del conocimiento de Ciencias de la Salud, Ciencias Computacionales y Ciencias de la Educación, es menester incluir e invitar nuevas áreas del conocimiento a participar e incluir dentro de este medio de difusión.

La Escuela Superior de Huejutla se encamina a sus 20 años de creación y con ello busca consolidarse como la mejor institución de educación superior en su zona de influencia. Una de las aportaciones más importantes en el ámbito de la difusión del conocimiento sin duda alguna se ofrece mediante este Boletín Científico.

El Boletín Científico Ciencia Huasteca se congratula de presentar su publicación Volumen 11 Número 2, en la cual se presentan trabajos realizados por la comunidad científica de instituciones educativas y hospitales internacionales y de instituciones de nuestro país.

A nuestros lectores agradecemos la preferencia de considerarnos en el quehacer y aportación científica y tecnológica, porque gracias a ustedes por citarnos, compartirnos, comunicarnos y retroalimentarnos, es posible ser visibles cada día más en nuestro entorno. De igual manera invitarlos a someter sus trabajos de investigación en las próximas ediciones del Boletín Científico.

Reiteramos nuestro compromiso en pro de la difusión del conocimiento, esperando que este número cumpla sus expectativas de aprendizaje e interés y al mismo tiempo dar seguimiento a nuestros próximos números.